



**CONNALLY LLEGA A CONVENCIÓN.** Kansas City, agosto 15. John Connally acompañado de su esposa llega a Kansas City, para asistir a la Convención Republicana. Connally es uno de los candidatos para compañero de fórmula de Ford.

## Fuertes Batallas se Libran en las Montañas de Beirut

BEIRUT, agosto 15 (UPI).— Las montañas de los alrededores de Beirut son el escenario de cruentas luchas luego de que los cristianos lanzaron su ofensiva, para eliminar el último bastión de las fuerzas izquierdistas en Líbano Central.

Con las gestiones de paz paralizadas después de la sangrienta ocupación del campamento palestino de Tal Zaatar por los cristianos, la lucha se extendió a los suburbios meridionales de Beirut con duelos de artillería entre cristianos y musulmanes, disparando contra las zonas residenciales para crear el terror.

"La batalla para liberar las montañas ha comenzado", proclamó la emisora de radio del Presidente derechista Suleiman Franjeh. Informó que los milicianos derechistas habían lanzado un amplio ataque contra las escarpadas montañas en las cercanías de Aintourah, a 30

kilómetros al noreste de Beirut.

Tanto las transmisiones de los derechistas como las de los izquierdistas dan cuenta de "fieros combates" en la zona, los últimos reductos de los izquierdistas en el territorio controlado por los cristianos.

También se combatió con cohetes, morteros y ametralladoras, en la larga línea de confrontación en Beirut, en lo que un derechista calificó de "noche loca" de cañoneo. Granadas de mortero caían esporádicamente en las calles y casas de la ciudad, haciendo que los civiles buscaran protección en los sótanos.

Muchos observadores esperaban la ofensiva cristiana en las montañas como parte de la estrategia derechista de limpiar los puestos avanzados de los izquierdistas en la zona predominantemente cristiana del país.

Si los derechistas logran desalo-

—Favor pase a la Pág. 25.

## Ejército Mata Otros Nueve Terroristas en Argentina

BUENOS AIRES, 15 de agosto. (EFE). Nueve guerrilleros fueron abatidos por las fuerzas de seguridad en diversos procedimientos que tuvieron lugar en las ciudades argentinas de Córdoba y Bahía Blanca, informaron oficialmente las autoridades castrenses zonales.

En Córdoba, donde fueron abatidos varios insurgentes, se asigna gran importancia a los operativos llevados a cabo por las fuerzas militares y policiales combinadas, ya que en uno de ellos fue muerto el guerrillero "El Negro Lito", que era considerado el responsable militar de la organización "Montoneros" de la ultra izquierda peronista.

En Bahía Blanca, los tres ultimados también pertenecían a los "Montoneros", e hicieron elevar a siete el número de bajas en las filas extremistas en la zona en 48 horas ya que anteriormente habían sido abatidos otros cuatro en Sierra de la Ventana.

El Comando del Tercer Cuerpo de Ejército, con asiento en Córdoba, fue el encargado de informar sobre dos procedimientos realizados en la capital provincial y de otro cumplido en la localidad de la Falta, al norte del territorio cor-

dobés, en uno de los cuales participaron en función de apoyo aviones de la guarnición aérea local.

El texto del parte castrense expresa lo siguiente: "En prosecución de las operaciones iniciadas el 12 de agosto ante el descubrimiento del rastrojero (camionete) cargado con armas y la huida de los delincuentes que lo tripulaban, efectivos policiales de la Provincia de Córdoba efectuaban el 13 de agosto a la tarde un control de rutas en la localidad de la Falta".

A partir de allí relata todo el procedimiento que culminó con la muerte de los seis guerrilleros, también resultaron durante el mismo heridos dos miembros de las fuerzas de seguridad.

Por su parte, el Comando del Cuarto Cuerpo de Ejército, Subzona 51, con asiento en la ciudad bonaerense de Bahía Blanca, dio a conocer un comunicado: En el que se explican las circunstancias en que cayeron abatidos otros tres guerrilleros.

Se trataba en este caso de dos hombres y de una mujer. En los enfrentamientos de Córdoba, en cambio, todos los muertos fueron hombres.

# Estricto Racionamiento de Agua en Inglaterra

LONDRES, agosto 15 (UPI).— Un millón de galeses se velan hoy ante la poco reconfortante posibilidad del racionamiento de agua, mientras en buena parte del país los caminos se están cuarteando, muchos árboles jóvenes han

muerto y un observador predice que todo esto no es nada más que "una visión previa del compendio de los desastres".

La terrible sequía que azota a la Gran Bretaña, la peor de que se tenga noticia desde 1727, persista hoy sin que nada permita suponer que esté a punto de terminar.

El país de Gales no ha tenido en

los últimos 14 meses nada que merezca el nombre de lluvia.

Cada día la situación empeora y a diario los efectos sobre la industria, la agricultura y la vida privada de las personas se hacen más y más severos.

El Gobierno aprobó hoy una parte de los planes de contingencia

—Pase a la Pág. 36.

## Culpan a Libia de Colocar Bombas en Egipto

ALEJANDRIA (Egipto), agosto 15 (UPI). Funcionarios del Ministerio del Interior responsabilizaron hoy al régimen libio del coronel Moammar Khadafy por la explosión que se produjo ayer en un tren de pasajeros y que dejó ocho muertos y 59 heridos.

El Gobierno de Khadafy anunció que presentará una queja ante la Liga Árabe contra la concentración de tropas y armamentos egipcios a lo largo de la frontera común entre los dos

—Favor pase a la Pág. 23.

## Reunión Sobre Control Sanitario en C.A.

SAN JOSE, COSTA RICA, 15 de agosto. (ACAN-EFE). Costa Rica y Nicaragua revisarán próximamente los acuerdos existentes y la posibilidad de establecer otros nuevos en materia de control sanitario.

Las conversaciones en ese sentido estarán a cargo de los Ministros de Salud de ambos países, que se reunirán aprovechando la cita con sus homólogos centroamericanos por realizarse en San José en septiembre próximo.

El periódico "Excelsior" informa, al respecto, que Costa Rica

—Favor pase a la Pág. 58.

## Unión Soviética Continúa Negando Libertad Religiosa

WASHINGTON, agosto 15 (UPI).— Aunque se comprometió en la declaración de Helsinki a respetar las creencias religiosas de sus ciudadanos, la Unión Soviética sigue negándose toda libertad de expresión en el campo de la religión, según un informe publicado por tres institutos in-

vestigadores de Occidente.

"A pesar de declaraciones y testimonios falsos, la legislación sobre religión, que fue cuidadosamente revisada en 1975, antes de que se reuniera la Conferencia de Helsinki, sigue violándose en la Unión Soviética"

—Favor pase a la Pág. 23.

## Compra de Aviones Rusos por Perú Preocupa a Chile

SANTIAGO (CHILE), agosto 15. (UPI). Con el título "Más aviones militares peruanos", el matutino El Mercurio, editorializa sobre la materia resaltando el hecho de que la adquisición por Perú de 30 aviones modernos caza-bombarderos de fabricación soviética, es una noticia que "aún no ha sido ni negada ni confirmada" por el Gobierno de Lima.

Agrega luego que, en este caso particular, "la confirmación de la noticia contribuiría más que el silencio a la causa de la buena amistad entre el Perú y Chile".

Recuerda, asimismo, la gestión

iniciada por Perú y que Chile aprobó, destinada a llegar a un acuerdo sobre limitación de armamentos, iniciativa que, agrega, "no siguió adelante".

"Pero, dice, no se esperaba que, lejos de perseverar en ella, iba a aparecer esta importante adquisición de material aéreo soviético".

"Si efectivamente se trata de una compra de material soviético de moderna tecnología", señala el matutino, "surge inevitablemente, la preocupación acerca de los vínculos que se imponen entre la

—Favor pase a la Pág. 58.



TRABAJA EN DISCURSO. California, agosto 15. Ronald Reagan da los toques finales a su discurso de aceptación en caso de ser elegido candidato del Partido Republicano de Estados Unidos. La Convención se inaugura el lunes en Kansas City.